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本报讯（郑报全媒体记者 张昕） 10
月23日，市委常委会召开扩大会议，传达
学习习近平总书记近期重要讲话精神，研
究我市贯彻落实意见。省委常委、市委书记
徐立毅主持会议，副省长、市长王新伟
出席。

周富强、胡荃、张延明、杨福平、于东辉、
牛卫国、黄卿、吕挺琳、杜新军等出席或列
席会议。

会议传达学习了习近平总书记在深圳经
济特区建立 40周年庆祝大会、广东考察、
湖南考察、中央政治局会议审议《成渝地区
双城经济圈建设规划纲要》、中央政治局
第二十三次和二十四次集体学习、基层代
表座谈会、教育文化卫生体育领域专家代
表座谈会、第三次中央新疆工作座谈会、中
央党校（国家行政学院）中青年干部培训班
开班式和纪念中国人民志愿军抗美援朝出
国作战70周年大会上的重要讲话精神。

会议指出，习近平总书记发表的系列
重要讲话，高屋建瓴、思想深邃、内涵丰富，
对全面建设社会主义现代化国家、实现第
二个百年奋斗目标具有重要指导意义。各
级各部门要紧密结合实际，认真学习领会，
立足发展新阶段，准确把握大势，胸怀两个
大局，加快郑州国家中心城市建设步伐，努
力打造更高水平的高质量发展区域增长
极，为黄河流域生态保护和高质量发展、中
部地区崛起等国家战略实施做出郑州新的
更大贡献。要深刻理解区域协调发展内
涵，深化认识都市区、大都市圈、中原城市
群、沿黄发展带之间的逻辑关系，落实省委
省政府安排部署，坚持规划引领、交通先
行，强化高端要素支撑，解决好市内六区
与周边县市的关系，推动基础设施、公共
服务向县市延伸，更好引领带动都市圈联
动发展。要坚持以“三项工程、一项管理”
和 32个城市核心板块建设为抓手，更好

保护城市历史文化遗存，保留历史肌理，
延续城市文脉，彰显城市特色，提升城市
品质，使城市既大又强。要进一步加强考
古发掘和研究、遗址保护、考古成果转化、
考古能力建设，整体提升郑州文化和自然
遗产保护利用水平，加快构建沿黄文化遗
产走廊、中华文明起源的展示格局，大力
推进文旅融合，不断增强文化自信和民族
自豪感。要高度重视教育、文化、卫生、体
育事业发展，按照市委市政府部署，抓好
各项工作的贯彻落实，不断提升公共服务
水平，更好满足人民群众的美好生活需要。

会议强调，要高度重视年轻干部队伍
建设，坚持事业至上、人岗相适，完善干部
梯队培养机制，做好年轻干部培养发展这
篇文章。各级领导干部要着力提高政治能
力、调查研究能力、科学决策能力、改革攻
坚能力、应急处突能力、群众工作能力、抓
落实能力等“七种能力”，想干事、能干事、

干成事。要高度关注新技术、新模式、新业
态，积极学习，掌握动态，创造条件，有所作
为。要进一步提高政治站位，准确把握中
央精神，切实做好援疆工作，更好促进民族
团结。

会议指出，要深入学习宣传总书记在
纪念中国人民志愿军抗美援朝出国作战
70周年大会上的重要讲话精神，进一步
增强“四个意识”、坚定“四个自信”、做到
“两个维护”，不忘初心、牢记使命，以一往
无前的斗争精神，为推进中国特色社会主
义伟大事业不断前进发展做出应有贡献。

会议还研究了其他事项。

市委常委会召开扩大会议

传达学习习近平总书记近期重要讲话精神
研究我市贯彻落实意见

本报讯（郑报全媒体记者 张昕 董艳竹）
昨日上午，我市各界收听收看纪念中国人
民志愿军抗美援朝出国作战 70周年大会
直播，认真聆听习近平总书记的重要讲
话。市委、市人大常委会、市政府、市政协
领导班子成员，各开发区、区县（市）、各市

直单位负责同志参加收听收看。
大家一致认为，习近平总书记的讲话

振奋人心、鼓舞斗志，向全世界宣示了中国
共产党带领全国人民捍卫国家利益、促进
和平发展的坚定决心，向全党全军全国各
族人民发出了铭记艰辛历程、夺取伟大胜

利的时代号召。
大家纷纷表示，我们要深切缅怀在伟

大的抗美援朝战争中献出宝贵生命的先
烈们，时刻铭记英雄的志愿军将士和所
有为抗美援朝战争胜利作出贡献的人
民，传承好、弘扬好抗美援朝伟大精神，

不忘初心、牢记使命，敢于斗争、善于斗
争，知难而进、坚韧向前，加快郑州国家
中心城市建设步伐，打造更高水平的高
质量发展区域增长极，为黄河流域生态
保护和高质量发展、中部崛起等国家战
略实施作贡献。

我市各界收听收看纪念抗美援朝出国作战70周年大会

共治共享的品质生活让人感动
开放式党建会客厅，多功能党群服务

站，清新雅致的中心花园，温馨舒适的日间
照料中心……走进祥云里小院，映入眼帘
的景象让大家难以想象昔日的模样。

看完展板上新旧改造对比的图片，人
民网记者尚明桢走进党群服务站，从居民
口中详细了解五里堡街道“全民参与、共建
共享”的老旧小区改造工作给居民带来的
幸福感和获得感。

据了解，祥云里小区搭建起由公共单
位党组织市政四所、支部联建单位二七区
委办、小区物业党支部等多家单位参与的
区域化党建联盟，每月16日开展主题党日
活动，根据群众需求开展健康教育、圆梦微
心愿等志愿活动，以党建红线链接更多资
源服务群众。

新华社河南分社记者黄津晓虎表示，
看到居民们脸上挂着幸福的笑容，就知道
郑州市的“双改”工作有多么的接地气、得
人心。

“今天的活动让我很震撼，老小区被打

造得完美无瑕，所有的配套设施都极具人
性化，爱馨养老、艺术技能工作室等社会组
织提供爱心送餐、国学教育等专业化、多元
化服务；志愿服务站提供爱心义剪、健康义
诊、车辆维修等多项便民暖心服务更是实
现了从‘美丽楼院’到‘美好生活’的新跨
越。”求是《小康》杂志社河南联络处副主任
张金强表示，接下来，他准备着手进行专题
报道，全面展现“双改”工作如何让郑州更
加宜居，如何在奔向小康生活的道路上展
现出大都市的魅力。

郊外风景怡人市区美丽通畅
媒体一行来到黄河滩地公园南裹头观

景点。虽然还未完全竣工，但滩地公园已
经露出“芳容”。

滩地公园是郑州黄河流域生态保护和
高质量发展核心起步区内的重点项目之
一。滩地公园规划建设突出自然生态保
护。结合黄河滩地生态特征，坚持嫩滩、中
滩、高滩三滩分治，高标准实施生态修复，
推动绿色发展。科学处理车行、慢行、步行

系统间的关系，优化交通组织，配套服务驿
站，形成慢行游憩单元，满足市民休闲游憩
需求。

随后，媒体记者还先后来到管城区航
海路道路工程现场，以及金水区经三路等
地进行了实地走访。

“我 2007年到 2011年在郑州大学就
读，那时候的许多地段出现人非机混行、城
市内涝、停车困难等问题，而现在走在街上
我感受到了一脚便能‘踏’进公园，满眼的
绿色，街角绿地、口袋公园映入眼帘。”农
民日报河南记者站记者王帅杰感慨说，“尤
其是今天的采访，让我看到了越来越美的
郑州，看到了城市居民的笑颜，郑州的市民
们正在走向幸福生活。”

在管城区航海路，工人日报河南记者
站记者王威感慨不已：“这次采访给了我很
大的触动，我看到了对地下空间的开发，我
觉得这是城市道路改造过程中空间效能的
创新，郑州的城市道路综合改造工程带给
我了惊喜，通过这次活动让我也看到了郑
州街巷的靓丽容颜。”

在桐柏路长江路西北角的长江公园
内，网络媒体、自媒体的小编们通过拍照、
拍摄短视频、网络直播等方式，向广大网友
介绍这里的美。中华网河南摄影王伟超
说，市区美丽通畅、郊外风景怡人，值得拍
的地方特别多，一不留神就拍了好几百张。

“双改是城市管理水平的重要抓手，
一路参观过来，很深刻地感受到了郑州
正在改变，像街区、道路改造、老旧小区
改造都让这个城市的文化底蕴和现代化
风貌融为一体，很大地提升了咱们整个
郑州人民的舒适感。”央广网河南分网
编辑祝珍说。

通过改造提升，郑州市的很多道路重
新“活了”起来，市民无论是出行还是休闲，
都更加舒心。大家纷纷为郑州市“双改”工
作所取得的成效点赞，并表示，在接下来的
工作中，将会更多地关注郑州市的“双改”
工作，用话筒和镜头认真记录，将郑州市
在“双改”工作中的好做法、好思路传播出
去，让更多人看到郑州市日新月异的城市
变化。

中央驻豫、省市主流媒体和自媒体记者视察郑州市改进城市管理与改善人居环境工作

用手中的笔、镜头和话筒记录更多绿城新变化

本报讯（郑报全媒体记者 苏瑜）规划、设计、建设、管理好城市，既能体现城市发展综合水平，也能体现政府的现代化治理能
力。自从郑州市推进“双改”工作以来，这项工作的进展情况就一直备受媒体关注。10月23日下午，中央驻豫、省市主流媒体和自
媒体记者应邀对郑州市改进城市管理与改善人居环境工作情况进行视察。

很多记者表示，第一次跟着采访团以新闻工作者的视角去审视这个朝夕相处的城市。街道环境整洁，人行道树池相连，机非有
效分离，城市车流人流有序行进，生产生活一派和谐，舒适、愉悦之情油然而生，忍不住为郑州点赞，发自内心地想用手中的笔、话筒
和镜头记录越来越美的郑州。
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